

Convenio marco entre UPB y las Naciones Unidas

El francés François Velar, asesor de las Naciones Unidas para la comunidad Europea, visitó las instalaciones de la UPB Montería y se reunió con el vicerrector académico Roger Góez Gutiérrez; Aura Tatiana García Martínez, decana Escuela de Economía, Administración y Negocios; con la directora de la facultad de Ingeniería Agroindustrial, Arlet Franco Peñata y Rita Isabel Buendía Pastrana, coordinadora de Mercado, para evaluar la posibilidad de firmar un convenio marco entre la universidad y las Naciones Unidas, con el fin de trabajar el tema de agroindustrial, energía renovable y posconflicto, de la mano en el departamento.

“Ellos van a cultivar Girasol en el municipio de Valencia, Córdoba y ubicarán allí una planta extractora de aceite y productora de biodiesel. Van a aprovechar los residuos de la torta de girasol para producir alimento para animales y las fibras o tallos también para la alimentación animal o para producción de energía” informó Arlet Franco Peñata, tras la reunión con el asesor francés.

Para el mes de septiembre de este año se estaría firmando el convenio entre la UPB y la organización que François Velar representa y de inmediato la universidad entraría a participar en la parte investigativa de todos los proyectos que ellos estarían ejecutando, en el marco del posconflicto, en los municipios de Valencia, Tierralta y Puerto Libertador, Córdoba.

Contacto:

María Giset Escudero Negrete | Profesional de apoyo Agencia de noticias | Unidad de Comunicaciones y Relaciones Públicas | Universidad Pontificia Bolivariana | 786 01 46 Ext. 209 | Celular: 301 590 92 57 | maria.escuderon@upb.edu.co